



Klage gegen «Téléjournal» von UBI gutgeheissen

«Tendenziöser» Bericht

(ap) Die Unabhängige Beschwerdeinstanz für Radio und Fernsehen (UBI) hat eine Beschwerde gegen einen Beitrag der «Tagesschau» des Westschweizer Fernsehens gutgeheissen. Der Bericht über Vorwürfe des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) gegen Walliser Bauernbetriebe sei einseitig und tendenziös. Die TSR strahlte am 17. Dezember einen Beitrag aus über Vorwürfe des VgT gegen zwei Landwirtschaftsbetriebe im Oberwallis sowie den Direktor der kantonalen Landwirtschaftsschule. Die Vorwürfe stammten aus dem Publikationsorgan des Vereins. Der Beitrag der Informationssendung vermittelte den Eindruck, die Vorwürfe des VgT seien unbegründet gewesen und die kritisierten Landwirtschaftsbetriebe hielten alle einschlägigen Tierschutzbestimmungen ein. Erwin Kessler, der Präsident des VgT, reichte darauf eine Programm Beschwerde ein. Laut der UBI verletzte der Beitrag mehrere journalistische Sorgfaltspflichten.